

# 社会福祉法人 敬愛会 シクラメン通信

## 今年の夏祭りも小規模で実施

大井シクラメンの納涼祭は中止します

地域の方にも大勢参加いただき、毎年盛大に開催する夏祭りも、昨年は新型コロナウイルス感染症予防から、屋内にて入所者の方と職員のみで行いました。



夏祭りの雰囲気は十分出せたと思っておりますが、ご家族の方や賑やかさに勝るものは無く、今年の開催に期待をしていました。ましてや第20回という節目に合わせて、昨年の分まで盛大に開催したかったのですが、まだまだ感染が落ち着いていないようです。

そこで、「今年こそ」と大変楽しみにしていましたが、残念ながら地域の方と一緒に安心して楽しんでいただけるとはならず、今年も諦め、施設内行事として行うことになりました。来年こそは、3年分の思いを込めて皆さんと一緒に開催できることを、楽しみに待つことといたします。



## 記念花壇の整備を計画中です

日頃は、ボランティアの皆さんやご家族の皆さんの協力を得ながら、季節ごとの花を楽しませていただいている施設入口の花壇ですが、シクラメンが十月一日に開設二十周年を迎えるにあたり、庭園風に整備したいと考えています。



花壇を広げると手入れも大変になるのですが、道路脇の雑木林を間引きして日当たりを良くすると共に、中の島公園側の見通しの悪さを解消できればとも考えています。



## グループホーム

## 認知症対応型のデイサービスを始めます

認知症の方にとっては、なじみの地域、なじみの人々とのつながりを保ち続けることが大切とされ、地域から切り離されることなく、外出や散歩など日常生活の中でも、地域と自然につながるようなくみが見られています。



そこでグループホームしくらめんでは、認知症の方が穏やかに安心して利用できる『共用型デイサービス』の受入を、**8月中旬**より始めることといたしました。



この共用型デイサービスでは、デイサービス専用のフロアで行うのではなく、グループホームのフロアスペースを活用することによって、グループホームの入所者の方との交流もでき、「少人数でゆったりとした楽しい時間を過ごせる」と感じていただけることが大切だと考えています。

ひとり一人に合わせた支援を提供する通所型のサービスなので、家庭的な環境のもとで過ごしていただくことにより、お隣さんへ遊びに伺う様な感覚でご利用いただけると思います。



共用型デイサービスのご利用を希望される方は、グループホームまたは担当のケアマネさんにご相談下さい。



## 古布をありがとうございました

前回の通信で古布のご協力をお願いしたところ、多くの方より寄付を頂戴することができました。特養施設において使わせていただきます。ありがとうございました。



シクラメン古布担当：野崎  
TEL：0573-63-3232

## シクラメンの福祉サービスをご利用ください

## 福祉車両の貸出サービス実施中

シクラメンが所有する車両を、施設が使用しない空き時間に貸し出しをしています。車椅子などでの移動や介助が必要な通院や買い物、老人会などの送迎にもご利用できます。(有料)



お気軽にご相談ください  
(大井シクラメンでもご利用可能です)

研修室などの使用は、コロナ感染症対策中のためご利用できません

(発行者)  
岐阜県中津川市阿木2811-1の1  
社会福祉法人 敬愛会  
◇清流の国ぎふ健康経営宣言企業登録事業所  
◇岐阜県新はつらつ職場づくり宣言登録事業所  
◇岐阜県介護人材育成事業者認定事業所…グレイド2



特養行事



手作りおやつ



梅シロップ 作りに挑戦



外出自粛でも、食べ物の行事は楽しみの一つです



毎年恒例 朴葉寿司



大井

恵那農業高校生の 園芸福祉活動に感謝

毎年、県立恵那農業高等学校の生徒さんは、栽培した草花を用いた「園芸福祉活動」を授業の一環として行っています。福祉に関する基礎的・基本的な知識を習得するための活動であることから、年に数日間の計画で大井シクラメンにも来ていただいています。



デザイナーズ利用者の方々と一緒にプランターに花を植えたり、中庭を生徒さんがデザインして整備するなど、皆さんの目を楽しませていただいています。



今年は、感染予防の措置として接触する機会を設けず、高校生だけで庭園作業を行い、事前に生徒さんが作った作品を室内に届けて、利用者さんにかやがやと品評会を行ってもらう、というイベントを用意してくれました。



そこで、利用者の方も職員も、毎年の農高生の来園を楽しみにしていたのですが、コロナ感染症の影響はいつまで続くのでしょうか。

時には室内で「コケ玉」を作るなど、車椅子の方でも気軽に参加できるイベントも実施してくれました。利用者の方も「いいお土産ができた」「家で飾っておくね」「孫に教えてもらっているみたい」などの声も聞かれました。



(写真は以前の活動の様子)



～技能実習生あれこれ話～

コロナワクチンの接種を終えました

特養に入所者されている方とグループホームの入所者の方、そして高齢者施設で働く従事者の優先順位で、入所施設の職員も6月22日までに2回目のワクチン接種が終わりました。



ベトナムからの6名の実習生の皆さんも例外ではなく、全員が接種を済ませました。ただ、当初は異国でのワクチン接種にかなり不安もあったようです。



接種後は、他の若い介護職員と同様に多少の発熱と筋肉痛があったようですが、重度な副反応もなく「注射は痛かった」と言いながらも、毎日元気に働いています。



目を背けるアインさん

◇◇ 空き家をご紹介ください ◇◇

シクラメンでは、新たに施設で働く外国人の方々に暮らしていただく住まいを探しています。賃貸いただける物件をご紹介して下さる方がございましたら、施設までご連絡ください。賃貸条件や売却希望などは、個別にご相談させていただきます。



【探している空き家条件】

- シクラメンまで自転車(2~3km)で通勤できる場所であること。
- 賃貸の場合は、外国人の生活様式に合わせる改築を承諾していただき、契約終了時に原状復帰を求めない物件であること。
- 周辺地域の方に同意していただけること。 など



■ ご連絡はこちら ■  
シクラメン 事務室まで  
TEL : 0573-63-3232